
 
 

Campo Bom, 19 de julho de 2018. 

  

INDICAÇÃO 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao excelentíssimo prefeito municipal, Luciano Orsi, a seguinte 

solicitação: 

 
          Indicação: Solicita ampliação da Escola Municipal de Educação Infantil 
Cebolinha, no Bairro Santo Antônio. 

 

           Justificativa: Se faz necessário, devido o berçário ser de muita procura 
por parte das famílias para deixar seus bebês, sendo que ano após ano temos 
deficiência em suprir todos pedidos de vagas, assim ampliando de forma 
considerável o número de vagas oferecidas ao ensino infantil do município.  

 
Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   
 
 

________________________________________ 

Max de Souza  
Vereador 


